



ASOCIACION DE TAEKWON-DO  
DE TIERRA DEL FUEGO



27/6/11 1130  
54 1  
713/99  
MORICAC

Ushuaia, 27 de Julio de 2011.

Concejo Deliberante de la Ciudad de Ushuaia.

S / D.

El motivo de la presente es elevar a ese estamento la solicitud de nombrar de **Interés Municipal** al "III Encuentro de TAEKWON – DO del Fin del Mundo " el día 12 de Noviembre del corriente año, y que se desarrollará en nuestra ciudad en las instalaciones del Polideportivo Municipal.

Es importante destacar que este esfuerzo que implica el desarrollo de este encuentro, convoca a deportistas / Taekwondistas de TODO el país, desde Resistencia / Chaco, Buenos Aires, Comodoro Rivadavia y de toda nuestra Provincia, Río Grande, Tolhuin y Ushuaia. Esta amplia convocatoria es la que impulsa nuestro interés de, y la importancia de declarar este evento de "Interés Provincial".

Esta Asociación desarrolla su actividad desde hace varios años y actualmente se desempeña en el Gimnasio "Gym Center" Gob. Godoy 257, con una nutrida participación de niños y adultos. Como usted se podrá imaginar en esta actividad, como en la mayoría de los deportes, la competencia forma parte importante del desarrollo deportivo siendo la misma por nuestra ubicación geográfica de gran dificultad y alto costo.

Sin otro particular, y la espera de una respuesta favorable, saluda atentamente

Agust. Adrián ONETO

II DAN ITF

1560 1831

Quinquela Martín 1826

Master Azucena ZORZON

VII Dan – I.T.F.